



HAGIWARA
SPORTS CLUB

総合型地域スポーツクラブ

萩原スポーツクラブだより

2018.10

2018萩原町スポーツレクリエーション祭 10月7日(日)開催

恒例の萩原町スポレク祭を、10月7日に開催日を変更して行います。各地区でチームを作り出しますので、地域の皆様には各競技会場に応援にお出かけいただきたいと思ひます。

参加者の皆さんは午前8時30分からあさぎり体育館駐車場にて開会式を行いますので、ご参集をお願いします。



秋の原生林を歩いて船山に登ろう 10月27日(土)



NPO法人森のなりわい研究所の伊藤栄一さんにガイドをしていただき、自然を楽しみながら船山山頂をめざします。

今回はあさぎり体育館駐車場よりマイクロバスに乗車して、久々野周りで位山峠より歩き始めます。船山山頂で昼食後、岐阜大学位山演習林を下山し、山之口よりマイクロバスに乗車して、あさぎり体育館に帰ってくる行程です。自然林の中を、秋を感じながらゆっくり約8kmのコースを散策します。お誘い合わせてぜひご参加ください。

※写真は、昨年度の南ひだ健康道場を歩こうの様子です

- 日 時：10月27日(土) 雨天中止
- 集合時間：8時15分受付 8時30分出発
- 集合場所：あさぎり体育館駐車場
- 参加資格：小学3年生以上
- 参加費：HSC会員・小中学生1人200円
非会員1人500円(保険代込)
- 申込締切：10月22日(月)定員40名になり次第受付終了

※詳しくは、新聞チラシ又は萩原スポーツクラブまでお問い合わせ下さい



秋季HSCソフトミニバレーボール大会 11月10日(土)

恒例の女性限定ソフトミニバレーボール大会を開催します。日頃、家事育児に追われている皆さん、たまには自分の時間を楽しみませんか?仲間同士で和気あいあいとプレーを楽しみ、ストレスを発散させましょう!ご近所、職場、友達でチームを作ってぜひご参加ください。

- 日時：11月10日(土) ●場所：あさぎり体育館
- 時間：受付12時30分 / 開会式12時45分
- 参加費：HSC会員 1人200円・非会員 1人500円
- 申込締切：11月2日(金) ※個人の参加もお待ちしております



お問合せは→NPO法人萩原スポーツクラブ事務局 あさぎりスポーツ公園
TEL52-1514(代)/FAX52-1030 URL <http://www.hagiwarasc.com> 受付時間 月～金8:30～17:15



秋季ペタンク大会を開催しました 8月30日(木)・31日(金)

予選はあさぎりグラウンドで親子5チーム・一般16チームの計21チームの参加で対戦をしました。決勝進出できる6チームに入るため、白熱した対戦が行われ、年齢の壁を越え見事な好プレーに歓声が上がりました。賞品、参加賞は地元の特産品を贈呈して、大変喜んでいただきました。

優勝：跡津A（熊崎和之・熊崎則彦・奥田昭久）
準優勝：下上呂A（森本敏郎・桂川晴美・今村昭子）
3位：尾崎3区A（無笹靖・中島神三・高橋直之）



第11回岐阜県民スポーツ大会が 開催されました

今年度は飛騨地区での開催ということで、下呂市でも数種目が開催されました。あさぎりスポーツ公園ではソフトボールとバレーボールが実施されました。下呂市からは、ソフトボールのエルダー（35歳以上女子）が出場しました。バレーボールは、シニア男子が出場しました。スポーツを観戦することもスポーツに参加することと言えます。岐阜県民を対象として行う最も大きなイベントです。観戦者を増やす活動ももう少しすれば良かったのではないかと思います。今後は、見て楽しむことにも注力するように働きかけをして行こうと思いました。



健康づくり教室in古関を開始します

萩原スポーツクラブでは、平成29年度に引き続いて、萩原地域内で4か所にて健康づくり教室を開催しています。今年度は、開催中の4教室に加えて、新たに古関教室を10月より開催することになりました。

最初に下呂市高齢福祉課からヘルスアップセミナー委託事業として体験コースを4ヶ月行います。この時は、参加者の方は無料で参加できます。体験コースの後には、継続して健康づくりを行うことをめざし、健康づくり教室in古関として、参加者による自主運営を行うことをめざします。萩原スポーツクラブは、自主運営のお手伝いを行います。

この手法で、現在、上村教室、萩原教室、花池教室、羽根教室の4つが継続して開かれています。

今年は、下呂市内の萩原町以外の地域において、下呂市高齢福祉課からの委託事業として同様の教室づくりをめざして活動する予定となっているようです。萩原スポーツクラブでは、萩原町の全地区での健康づくり教室を立ち上げることを目標として活動したいと考えています。



台風21号による被害と災害対応

9月4日(火)夜間に通過した台風21号は、各地に大きな被害をもたらしました。飛騨川公園では、樹木の枝が散乱し、もみの木が倒れるなどの被害がありました。

市内各所で停電が発生し、その復旧工事を行うための指令本部の一つがあさぎり体育館に設置されました。8日(土)9日(日)には、県内各地から復旧工事のために100名を超える作業員の方やたくさんの工事車両が集結し、市内各所の現場へ向かいました。

あさぎり体育館は、災害発生時の避難所でもあり、今回のような災害復旧のための指令所となることがあります。今年度は、避難所と指令所の両方の設置を始めて経験しました。災害は無いことが望まれますが、いざという時の備えは万全にしておくことを再認識することになりました。



月例グラウンド・ゴルフ大会報告

(場所：飛騨川公園グラウンド・ゴルフ認定コース)

- 9月大会 9月18日(火)
「タイム技研岐阜カップ」(スポンサー タイム技研岐阜(株))
優勝：高柳吉之<各務原> 準優勝：永島 勝<萩原>
三位：今井統一<下呂>
- 10月大会は、10月16日(火)「旨い酒・天領カップ」
(スポンサー 天領酒造(株))です。

